

Ejemplo de tenencia responsable de mascotas

El estrecho vínculo del alcalde Radonich con su can "Rommel"

● Ambos se hacen compañía hace diez años. Su dueño asegura que siempre se dedican tiempo para compartir juntos.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una conexión genuina tiene el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich con su mascota Rommel, descendiente de la raza Collie, quien lo adoptó a sus dos meses en marzo de 2015, luego de recibirlo como obsequio por parte de la pianista regional, Pilar Delgado.

En ese momento recuerda que fue a una de las sucursales del exsupermercado Cofrima y le compró sus accesorios principales, como un collar, entre otros, para dar su primer paseo por la costanera, lugar que pasean a menudo, instancia donde se hacen compañía y disfrutan del sonido del Estrecho de Magallanes. También, salen a comer como restaurantes y hoteles que tienen como política "Pet Friendly" o en caso contrario, lo hacen juntos

pero en el Jeep de Radonich, pero no se separan por ningún motivo.

Se especula siempre que las mascotas adoptan comportamientos de sus dueños, él afirma que el orden y la disciplina son características que comparten, aunque reconoce que es un can muy dócil y tranquilo. Ejemplo de esto, es cuando le quita la correa de su arné y se mantiene quieto en su lugar. Ayer fue uno de los protagonistas de la corrida perruna por la costanera.

"Tenemos un par de veces al año, en la que nos escapamos a Tierra del Fuego, donde yo lo sigo, con el agua, con la comida para que tenga una vida de caminata en el campo. Tiene un perro que tiene 10 años y es un perro bien comportado", aseguró.

Sobre los cuidados

La intensa jornada de la autoridad, restringe un poco

pasar tiempo completo junto al can, es por esto que, durante el día lo deja a cargo de unos amigos que tienen bajo su custodia a otras mascotas, donde Rommel se divierte y juega con ellos.

Origen del nombre

Este llamativo nombre surgió luego de constantes viajes a Puerto Williams cuando Radonich se desempeñó como Intendente regional. Ahí, la tripulación de la Fuerza Aérea, que en su totalidad era femenina, lo desafiaron a suscribir un "nombre de combate" a bordo del avión. Cuando le explicaron de qué trataba, le señalaron que debía empezar con la primera letra de su apellido y que debía ser "un nombre con carácter, ya está ocupado "Rocky", "Rambo". No puede ser algo que dé cómo risa. Entonces ellas me dijeron "Rommel", con carácter", recordó.



El nexa entre la autoridad y su mascota que perdura por una década.

¿Mascota de políticos?

El ex presidente de Argentina, Alberto Fernández dio a conocer

en su época de campaña en 2019 a "Dylan" un can de la misma raza y que se hizo popular en su gobierno

tras conseguir más de 21 mil seguidores en las redes sociales. ¿Rommel correrá una popularidad similar?